

Sozialdemokratische
Partei
Deutschlands

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Bretzenheim

SPD

33 - Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim
Eing.: 01. JUNI 2010

Datum: 31.05.2010

~~_____~~

Vorlage-Nr. 0983 / 2010

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 09. Juni 2010

- Namensgebung für die Zufahrt zur im Bau befindlichen Coface-Arena -

Nachdem der Kulturausschuss einstimmig den Vorschlag des Ortsbeirats vom 27.01.2010 ablehnte, wurde dieser zurück an den Ortsbeirat verwiesen mit dem Ziel einer neuen Namensfindung.

Wir schlagen deshalb vor, die Zufahrtsstraße zum neuen Stadion **Eugen-Salomon-Straße** zu nennen und bitten den Ortsbeirat und den Kulturausschuss um Zustimmung.

Begründung:

Nachdem der vom Ortsbeirat vorgeschlagene Name „Arena-Straße“ im Kulturausschuss und bei dem Fan-Dachverband „Supporters“ auf keine Gegenliebe gestoßen ist, wäre die Benennung nach dem Namen des ersten Vorsitzenden des 1. FSV Mainz 05 (damals Hassia 05) eine sinnvolle und berechtigte Alternative. Es würde dem Ortsbeirat gut anstehen auf diese Weise auch eine mahnende Erinnerung an die Verfolgungen während des Nazi-Regimes, deren Opfer Eugen Salomon geworden ist, herzustellen.

Das Argument, die Namensgebung sei zu lang und zu unbekannt für auswärtige Besucher und/oder Navigationsgeräte, kann nicht nachvollzogen werden, denn davon wären die meisten aller Mainzer Strassen betroffen.

Weitere Begründung mündlich.

Für die Ortsbeiratsfraktion der SPD

~~_____~~

Wilma Schlemmer

(Fraktionssprecherin)